



MEDICOS DE CIUDAD REAL

EDITA:

Colegio Oficial de Médicos
de Ciudad Real

DIRECTOR:

Pascual Crespo Crespo

SECRETARIA DE DIRECCIÓN:

Prado Ruiz Serrano

CONSEJO DE REDACCIÓN:

Fernando de Hita Zamorano,
José Manuel González Aguado,
Alberto López Valle,
Antonio Cinca López,
Antonio L. Ruiz Serrano,
Juan Francisco Ayala Muñoz,
Francisco Ruiz Carrillo,
Heliades Portillo,
Julián Deblas Castellanos,
Luis Javier García Morales,
Rafael V. García García,
Ramón Serrano Serrano,
Segundo Martín López,
Ricardo Pardo García,
Luis Calahorra Fernández.

COLABORADORES:

Luis Sánchez Morate.

(Asesor Jurídico)

Félix Aponte Oliver.

(Abogado. Asesor Fiscal)

Marcial García Rojo.

(Experto en Informática)

COORDINACIÓN:

Sonia Tortosa González

IMPRIME:

Lozano Artes Gráficas

926 21 38 77

DEPÓSITO LEGAL: CR-340/00

ISSN: 1578-3839

TIRADA: 1.600 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA PARA
COLEGIADOS MÉDICOS

EDITORIAL

El P.A.I.M.E. en Castilla La Mancha

Me gustaría en esta ocasión "despedir" a **FERNANDO LAMATA COTANDA** como Consejero de nuestra Región, desearle que la labor que emprenda en el Gobierno nacional sea igual o mejor que la desarrollada en Castilla La Mancha, y agradecerle su talante dialogante y el apoyo que hemos recibido de su persona.



PASCUAL CRESPO CRESPO,
Presidente del C.O.M. de
Ciudad Real

Al mismo tiempo, quiero, en nombre de todos los colegiados, darle la más cordial bienvenida a **DR. ROBERTO SABRIDO BERMÚDEZ**. Con él hemos mantenido excelentes relaciones como Director Gerente del Servicio de Salud de Castilla La Mancha, SESCOAM, y esperamos, sinceramente, que este buen entendimiento sea la nota dominante en nuestros futuros encuentros.

Asimismo, me gustaría dedicar unas palabras a la **DRA. ANA MARÍA PASTOR** que, recientemente, ha cesado como Ministra de Sanidad y Consumo. Creemos que durante su gestión, los avances en la profesión médica, sobre todo en materia legislativa, se han dejado notar. Esperemos que con la nueva Ministra, **ELENA SALGADO**, -a la que también aprovechamos para darle la más cordial bienvenida-, el colectivo sanitario siga mejorando para así poder tener la Sanidad que todos deseamos, y que no es ni más ni menos, que aquella que repercute en el bienestar del paciente.

En otro orden de cosas, quiero manifestar mi satisfacción por la culminación de uno de los procesos en los que llevamos inmersos varios meses: la implantación en Castilla La Mancha del **Programa de Atención Integral al Médico Enfermo, PAIME**. Fue el pasado 1 de abril cuando el, entonces, director gerente del Servicio de Salud de Castilla-la Mancha, **ROBERTO SABRIDO**, junto con los cinco presidentes de los colegios oficiales de médicos de la región, suscribimos un convenio de colaboración para la puesta en marcha de este programa que, como todos creo que conocéis ya, se destina a proporcionar atención específica para los médicos que puedan verse afectados por problemas mentales o adicciones. Lo más novedoso, quizás, de este programa, es que cuenta con garantías de confidencialidad y busca siempre la curación total del afectado para que pueda reincorporarse a la vida laboral en condiciones de seguridad, tanto para el profesional médico como para los pacientes.

El Gobierno regional va a destinar al PAIME 360.000 euros, hasta el 2006, fecha hasta la que tiene validez el convenio, aunque luego se puede prorrogar cada año.

Por último, quiero felicitar al **DR. RICARDO PARDO** por la Medalla al Mérito Sanitario de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha que acaba de recibir, así como a la Unidad de Mama del Complejo Hospitalario de Ciudad Real al completo por su encomiable labor. No puedo tampoco dejar de destacar la eficaz coordinación entre los diferentes servicios hospitalarios implicados para acortar los tiempos de respuesta en la atención a la patología mamaria: Cirugía General, Oncología, Radiodiagnóstico, Medicina Nuclear, Anatomía Patológica y Anestesiología. ▲